



Garantizar la calidad del sistema eléctrico, pide la Permanente

GEORGINA SALDIERNA

La Comisión Permanente del Congreso de la Unión exhortó al Centro Nacional de Control de Energía (Cenace) a continuar fortaleciendo acciones que garanticen la eficiencia, calidad, confiabilidad, continuidad y seguridad del Sistema Eléctrico Nacional, tras las fallas reportadas en el flujo eléctrico durante la temporada de sequía.

En un punto de acuerdo aprobado por el pleno el pasado miércoles, también pidió a la Comisión Reguladora de Energía (CRE) revisar, analizar y, en su caso, actualizar la formulación y metodología de cálculo y ajuste de las tarifas finales del suministro básico de energía en zonas del territorio nacional afectadas por algún desastre natural.

La diputada Adriana Bustamante (Morena) destacó que el dictamen recopila diversas iniciativas de puntos de acuerdo que alertan sobre fallas en el flujo eléctrico durante la época de sequía y que exhortan a la CFE a consolidar una visión estratégica, a efecto de que se siga posicionando como una empresa líder a escalas nacional e internacional, rentable y con fortaleza financiera.